Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 247.156 | Reichweite: 171.000 (12,2) | Artikelumfang: 24.261 mm²

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## **ÖSTERREICH** – DIENSTAG, 20. SEPTEMBER 2016 3



## Er besteigt die höchsten Gebäude: ›Das ist Freiheit‹

Vitaliy Savchuk klettert auf die hohen Wahrzeichen des Landes. Jetzt war er 250 Meter hoch.

**Wien.** Die meisten Menschen bekommen Höhenangst alleine vom Ansehen dieser Fotos. Für den Extremsportler Vitaliy Savchuk (20) ist ein Selfie in schwindelerregender Höhe der Lebensinhalt (siehe Fotos).

Sein aktueller Coup: Er bestieg das höchste Haus Wiens, den 250 Meter hohen DC Tower. Die Fotos, die er von oben schoss, gehen gerade um die Welt. Er steht völlig ungesichert auf der Spitze der Antenne. Unter ihm ganz Wien.

## Roofer gibt zu: Angst vor Absturz klettert immer mit

Völlig verrückt finden die meisten das lebensgefährliche Hobby. Savchuk erklärt seine Motivation in einem Radio-oe24-Interview: "Für mich ist es die absolute Freiheit."

Dennoch, die Angst klettert immer mit: "Man kann nicht sagen, dass ich keine Angst habe. Aber ich denke nicht daran, sondern einfach an etwas Schönes. Ich versuche, an nichts Schlimmes zu denken, also, dass ich da etwa runterfliegen könnte."

Das einzige Ziel des Roofers: "Die schöne Aussicht genießen und schöne Fotos schießen." Seine früheren Besteigungen: das Riesenrad, Schönbrunn und die Votivkirche.



